

Miles de personas disfrutaron de la Fogata del Pescador en Valparaíso

Todo un éxito fue la clásica Fogata del Pescador que se vivió en la Caleta El Membrillo durante este sábado santo.

Miles de personas llegaron en familia a degustar las cerca de 4 mil merluzas frescas y música en vivo que preparó el sindicato de Pescadores de la Caleta El Membrillo.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto expresó: "Estamos muy contentas de vivir esta jornada de la Fogata del Pescador que esta vez me corresponde como alcaldesa. Esto se enmarca de una serie de actividades que se han desarrollado por Semana Santa. Así que la invitación es a que nos sigan acompañando. Nos queda la fiesta de San Pedro y San Pablo y también, la del 19 de septiembre para que vengan acá a la caleta. Vengan y disfruten, porque ésta es una actividad muy característica de Valparaíso".

Por su parte, el presidente del Sindicato de Pescadores de la Caleta El Membrillo, Mario Caverlotti destacó el éxito de esta actividad. "Teníamos 4.300 merluzas y hemos venido ya 3.500. Nosotros tenemos harta convocatoria. Valparaíso quiere mucho al pescador y ha llegado bastante gente".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Los visitantes fueron quienes más disfrutaron de esta clásica actividad. Así lo señaló María Paz Rojas: "Me parece algo maravilloso. Está más lleno que nunca, hemos venido todos los años, así que está súper linda".

En tanto, Patricia Barrera indicó: "Me parece una súper iniciativa para Valparaíso. Creo que las instancias de celebraciones familiares son muy necesarias".

y tú, ¿qué opinas?